



Forum des métiers

publié le 25/02/2025

Le jeudi 20 février 2025, le collège Henri Dunant de Royan a eu le plaisir d'accueillir le Forum des métiers, un événement majeur destiné à accompagner les élèves de 3e dans leur réflexion sur leur orientation professionnelle.

Les collégiens des établissements de Zola, Saujon, Cozes et Dunant étaient conviés à cet important rendez-vous. Chacun d'entre eux a eu l'opportunité de participer à trois ateliers de 45 minutes, soigneusement sélectionnés en fonction de leurs centres d'intérêt et de leurs aspirations. Ainsi, chaque élève a bénéficié d'un parcours personnalisé, facilitant une immersion plus concrète dans le monde professionnel.

Environ 80 intervenants, représentant une grande variété de secteurs d'activité, ont répondu présents pour animer ces ateliers. Parmi eux, des artisans, des professionnels de la santé, des experts du numérique, des représentants des forces de l'ordre, des spécialistes des métiers du bâtiment, ainsi que des professionnels du commerce et des services. Cette diversité a permis aux élèves de découvrir des horizons variés et d'envisager différentes perspectives d'avenir.

L'événement a été une réussite grâce à l'engagement des professionnels, à l'investissement des équipes éducatives et à la motivation des élèves. Cette journée a permis à chacun d'affiner son projet d'orientation.

Un grand merci à tous les participants et aux organisateurs pour leur implication dans cette belle initiative, qui contribue à donner aux jeunes les clés pour construire leur avenir professionnel.

Portfolio

